
Salut, je m’appelle Claudia Giordano, et je fréquente la 4F du lycée linguistique IIS Fermi de 

Catanzaro. 

Du 25 janvier au 9 février, j'ai participé à l'Erasmus à Beauvais, en France, organisé par les 

professeures Prospero et Fabiano. Sans aucun doute, une expérience mémorable et unique 

pour découvrir de nouvelles cultures, dans un nouveau monde et nous mettre en jeu. J'ai 

vécu cette expérience avec certains élèves de la classe du lycée linguistique 4A et de la 

classe de sciences humaines 4B. Une expérience unique dans un pays différent de l'Italie. 

 



 Le25 janvier, nous avons été accueillis par nos familles d'accueil. Le premier jour d'école a 

été très chaleureux et j'ai pu me plonger immédiatement dans le fonctionnement scolaire 

français, totalement différent de celui de l'Italie et inoubliable. Il y avait une cantine, des 

salles de classe récréatives où les élèves pouvaient passer leur temps libre et aussi une 

bibliothèque. Les cours se déroulaient souvent jusqu'à l'après-midi, avec des pauses entre 

les différentes leçons, et les élèves pouvaient sortir de l'école et/ou rester dans l'une de ces 

salles récréatives. Cela peut être assez pratique, mais fatigant en même temps!  

 

Le premier weekend, je l'ai passé magnifiquement. Le samedi matin, nous sommes allés 

faire du shopping, l'après-midi nous avons visité le centre de Beauvais et le soir nous avons 

dîné dans un restaurant italien, avec une amie de ma correspondante, puis nous sommes 

allés patiner sur la glace! Pour moi, c'est l'un des jours plus mémorables (malgré le fait que 

je sois tombée plusieurs fois en patinant). J'ai vécu des expériences qui n'existent pas en 

Calabre, je me suis amusée et j'ai aussi gagné du café! Le dimanche, nous l'avons passé en 

famille. Après avoir déjeuné, nous avons joué à la Wii, et puis un peu plus tard nous nous 

sommes allés chez les cousins du père. Là, il y avait deux petites filles et avec lesquelles, 



ma correspondante Lilou, et moi, nous avons joué, et nous nous sommes beaucoup 

amusées! 

 



 

La semaine scolaire a été très amusante, et même si je rentrais chez moi fatiguée, nous 

trouvions toujours le temps de parler, de jouer et de mieux nous connaître. Le jeudi soir, ils 

m'ont emmenée jouer au bowling car nous avions des comptes à régler sur le bowling de la 

Wii! Nous avons aussi l'occasion et nous avons également joué au Laser Game, en groupe, 

contre des garçons de notre âge, nous avons gagné! Le deuxième weekend a été très 

excitant et inoubliable. Le samedi, nous avons passé une journée à Paris. Nous sommes 

partis le matin, nous dirigeant immédiatement vers le Louvre. Nous avons visité une grande 

quantité d'œuvres, dont la Joconde, la Vénus de Milo et aussi les meubles de Louis XIV! 

Nous avons marché dans tout le musée jusqu'à ce que nos pieds ne puissent plus 

supporter. Après avoir passé toute la matinée au musée et après avoir mangé à l'intérieur, 

nous nous sommes dirigés vers l'Arc de Triomphe, et après une longue file d'attente, nous 

avons réussi à voir la vue que cette structure nous réservait. Nous avons ensuite passé 

quelques heures à faire du shopping dans le centre de Paris et le soir, ils m'ont fait découvrir 

la magnifique Tour Eiffel dans toute sa splendeur, même illuminée! Nous sommes rentrés à 

Beauvais vers 22 heures et les parents ont commandé une bonne pizza. Le dimanche, nous 

l'avons à nouveau passé en famille. Cette fois-ci, les cousins que nous avons visités 



dimanche dernier sont venus manger chez nous. 

 

La deuxième semaine scolaire est passée rapidement, les cours étaient agréables que je 

me surprenais souvent à entendre la sonnerie et à me demander comment il était possible 

que l'heure soit déjà écoulée. J'ai trouvé la cantine très pratique, bien organisée et aussi 

bonne que ce à quoi je m'attendais. J'ai beaucoup aimé les cours de Sciences car nous 

étions dans un grand laboratoire. Les cours étaient amusants et compréhensibles, surtout 

pour découvrir une méthode scolaire différente.  



 



Puis est arrivé rapidement le vendredi 9 février, le jour de notre retour en Italie. Je n'ai pas 

du tout regretté d'essayer cette nouvelle activité pour la première fois, et c'est certainement 

une expérience que je recommanderais à de nombreux étudiants s'ils en ont l'occasion!  

 

 

 

 

 


